



LE 27 JANVIER 2022 POUR NOS EMPLOIS ET POUR NOS RÉMUNÉRATIONS TOUTES ET TOUS MOBILISÉS !

La CGT Finances Publiques et F.O.-DGFIP appellent l'ensemble des personnels de la Direction Générale des Finances Publiques à se mobiliser pour des emplois à la hauteur des besoins d'un service public de qualité et des rémunérations qui rattrapent les pertes de pouvoirs d'achat des dernières années.

Dans un contexte où les prix ne cessent d'augmenter, voire de flamber comme ceux de l'énergie, et où la fortune des plus riches a été multiplié au moins par 2 depuis le début de la crise sanitaire, l'urgence est à l'augmentation significative des rémunérations des agents des Finances publiques.

De plus, alors que le Ministre et le Directeur général se félicitent de disposer d'une administration d'élite, celles et ceux qui en assurent au quotidien les missions attendent encore et toujours une reconnaissance à la hauteur de leur engagement, de leur investissement et de leur attachement au service public.

Le 27 janvier toutes et tous mobilisés pour

- l'augmentation de la valeur du point d'indice et le rattrapage de la perte de pouvoir d'achat estimé à 21% depuis 2000
- la revalorisation de notre régime indemnitaire avec l'attribution de 20 points d'ACF par an à l'ensemble des personnels soit environ 90 euros par mois, la revalorisation de l'Indemnité Mensuelle de Technicité (IMT) à 200 euros mensuelle avec l'application du taux normal de retenue pour pension civile,

- l'attribution d'une indemnité forfaitaire de 50 euros pour les télétravailleurs en compensation des frais engagés à leur domicile
- l'abandon définitif de tout projet de rémunération au mérite.

Le 27 janvier toutes et tous mobilisés pour l'emploi et les promotions

- l'abandon du NRP et rétablissement de structures de pleine compétence sur l'ensemble du territoire
- l'arrêt des suppressions d'emploi qui dégradent les conditions de travail et compromettent l'exercice des missions.
- l'abondement des promotions internes par un véritable plan de qualification de C en B et de B en A
- des carrières linéaires pour toutes et tous dès les conditions statutaires remplies

Le 27 janvier, toutes et tous mobilisés pour que l'engagement d'une négociation sur le régime indemnitaire pris par le Directeur Général dans le cadre de l'accord sur la « reconnaissance de l'engagement des personnels » soit tenu et se traduise par de véritables avancées pour toutes et tous.

Le 27 janvier, faisons savoir à la DGFIP, au Ministère et au Gouvernement, que les agents des finances publiques ne peuvent plus se satisfaire de remerciements.

AVEC L'ENSEMBLE DES SALARIÉS DU PUBLIC COMME DU PRIVÉ TOUTES ET TOUS MOBILISÉS LE 27 JANVIER !